En bref

Jean-Pierre Sueur et les prisons

Le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur est intervenu lors du débat sur le budget de la Justice. Il a souligné des chiffres actuels « sans précédent, puisqu'il y a 71.669 détenus pour 60.715 places ». Dans 36 maisons d'arrêt, le taux d'occupation est de plus de 150 %, ajoute l'élu, et « 2.000 détenus dorment sur des matelas à même le sol dans des cellules de neuf mètres carrés où vivent trop souvent trois personnes, ce pour quoi la France avait été condamnée par la Cour européenne des droits de l'Homme ».